

## 令和5年度 保護者評価 自由回答

問26 運動会やその他行事ごとについてのご意見・ご感想

たんぽぽ組 保護者より

○運動会も発表会も子ども達はもちろん、先生方が楽しそうできいきとされている姿がとてもステキだなと思いました。  
もし可能であれば、親子競技や親子リレーなど保護者も一緒に楽しめる種目があると保護者同士の交流にもなり、子どもも喜ぶかなと思います。

ももぐみ 保護者より

○運動会、お遊戯会などでもこどもの様子をよく見てくださっていることがよく伝わります。丁寧に接してくださりありがとうございます。  
行事の際に保護者がカメラで撮ることに夢中で子どもをじっくり見ることができていない気がします。何らかの決め事を作るのも必要かなと思いました。

○初めて行事も全てにおいて、保護者も一緒に楽しむことができ、毎日の保育での姿が垣間見えることができ成長を感じることができました。かわいい衣装や準備等いつもありがとうございます。

○運動会では保護者の応援席は自分の子のクラス以外の競技中は入れ替わったり、お遊戯会は時間を区切って行われたりと、とても観覧しやすかったです。  
子ども達もいきいきと楽しんで参加できていたと感じました

さくらぐみ 保護者より

○今年度はコロナも落ち着いていたので保育参観もあり、運動会、お遊戯会も制限があまりなく行われていたので私達はとてもうれしかったです！  
来年度も無理なく保育参観もあるといいなと思います。

○行事の際の各クラスごとの集合時間、解散時間のずらしは引き続き継続して頂きたいなと思います。  
運動会の時に体操服が小さいだろうなと思う子が何人かいたので130cm以上もあるといいのになと思います。

○いつも大変な準備等ありがとうございます。毎回楽しみです。

○運動会は体育館で実施してもらえることで天候の心配もなく子ども達の声もよく聞こえてとても良いと思います。

○初めての保育参観、楽しく参加させて頂きました。運動会、お遊戯会制限なしで子どももうれしそうでした。お遊戯会の観覧で人が多くなるかなと思いましたが、ちょうどよかったと思いました。お遊戯会の衣装とてもかわいかったです。

○様々な行事を通してたくさんの経験をさせて頂きありがとうございます

問 2 6 運動会やその他行事ごとについてのご意見・ご感想

ゆりぐみ 保護者より

- 遠足や園外保育等も有り、イベントが多く子どもの楽しみが沢山あり、さらにお弁当まで準備して頂けて本当に親もとっても嬉しいです。
- 運動会は半日でちょうどよいと思います。  
初めての保育参観で子どもも緊張していたのか、後半はすこし疲れた様子でした。少し短時間にするか、スケジュールを少なくしても充分普段の保育の様子を感じる事ができると思いました。
- 運動会が日曜日にあるので参加することができ、非常にありがたいです。
- 様々な行事、準備大変な中ありがとうございます。  
バスや電車に乗るイベントは子どもも喜び楽しみなようです。  
運動会やお遊戯会も毎年工夫されており、準備大変だともおもいますが楽しみに見に行ってます。

ばらぐみ 保護者より

- 運動会、お遊戯会の演技、演奏いつも素晴らしかったです。  
最後に保育参観も再開できてよかったです。楽しかったです。
- 運動会は広い会場で行ってもらい、コロナなどを心配することなく、安心して見ることができた。  
縄跳び大会など、日常の保育の様子をもっと見れる機会がほしかった。
- 運動会やお遊戯会など行事のたびに、子どもたちの成長に感動させていただいています。先生方は、準備や子どもたちのモチベーションを保つ事大変だと思います。感謝しかありません。
- コロナで行事への参加が縮小された中、動画を撮って配っていただけたのでとてもうれしく、家族みんなで見れたので良かったです。
- 保護者が一緒に参加できない行事（お泊り保育、縄跳び大会）の写真や動画の配信はありがたかったです。保育参観も久しぶりで嬉しかったです。
- コロナの影響で、行事が減って残念でした。親子遠足となわとび大会が残念でした。  
その一方で運動会が短くなったのは、体力的には助かりました。また、お遊戯会も会場内の人数が少し減ったおかげで少しリラックスして見ることができました。遠足の回数が増えたのは子ども達は嬉しかったらと思います。
- 行事を通して、年長らしくたくましい姿をみる事ができ成長感じる一年でした。  
先生方には、とても感謝いたします。
- 最後の保育園生活だったので親子行事を楽しみにしてましたがお遊戯会、運動会だけで少し寂しかったです。

自由記入欄(園に対する意見・要望、お気づきのこと、園の努力点やよいところなど)

たんぽぽ 保護者より

- 流行している感染症などこまめに発信していただけたら助かります。受診の際にそちらをふまえて検査してもらえることが多いので  
あと給食が普段どのくらいの量を出されているのかな？と思うので参加日などでサンプル的に見せてもらえたらうれしいです。量、形態など。  
朝も嫌がらずに保育園に行ってくれるので、楽しんでいるのだと実感しています。  
手がかかることが多い中、本当にありがとうございます。
- えいふくの先生方はどの先生もやさしく感じがよく、入園させてよかったです。  
欲を言えば、給食の品数、手作りおやつが少ないかな。と栄養面が少し気になります。  
どのくらいの量、形状の物を食べているのか、目で見てわかると家庭での参考になったり、実物が難しい場合は写真をボードに貼るなどできる範囲で普段の給食がどんな感じなのかを保護者がしれるとありがたいです。

ももぐみ 保護者より

- 今年度から入園し初めてのことばかりでしたが、1度も嫌がることもなく毎日楽しく通うことができおりとても感謝しています。異年齢との交流もあり、色々な経験もさせていただいていると感じます。  
3か月ごとの行事予定表もあり、行事に合わせて仕事のシフトも決めやすく助かりました。  
運動会、お遊戯会の前日は準備のため早めのお迎え時間のお知らせはもう少し早めに教えていただけると休みの調整がしやすかったかと思います。(今年度初めての参加だったので)
- 毎日娘が笑顔で楽しく過ごせていて本当にうれしく感謝でいっぱいです。相談にもものってくださりありがとうございます。担任の先生以外の先生方も名前を読んでくださったり本当に1人1人と向き合っていて下さっていると感じます。
- 子どもの1日の様子、話していた内容、体調などを毎日細かく見て保護者に伝えてくださるので安心して保育園に預けることができます。毎日ありがとうございます。  
給食・おやつに手作りのおいしいものを出して下さり、いつもメニューをみてうらやましく思っています。子どもからも「お昼ごはん～が美味しかった」と教えてくれるので食事の時間を楽しみにしているようです。来年度も引き続きよろしく願いいたします。
- 先生や子ども同士も含め、みんな元気にあいさつしてくれるのでとてもうれしい。  
遊具のロープで遊んでいる様子が見えないので心配になる場合があります。
- 子ども本人も毎朝、先生を見ると喜んで走っていき、当園してくれ、お迎えの時も1日も様子を話して下さり、安心して通うことができます。いつもありがとうございます。
- もう少し保育園でどのように過ごしているか知りたいと思います。(何をして過ごしているかできるようになったことを知りたいです)

自由記入欄(園に対する意見・要望、お気づきのこと、園の努力点やよいところなど)

ちゅうりっぷぐみ 保護者より

- 駐車を舗装してほしい。
- いつもありがとうございます。これからもよろしくお願いします。
- いつもお世話になりありがとうございます。だいすきな先生方とお友達と1年間とても楽しくすごせたようでうれしくおもっています。お迎えの時に教えてくださる日々の様子、成長と一緒に喜んでくださっていることとてもありがたく思っています。給食ももりもり食べて大きくなりました。おむつもなかなか親の私が取り組まずにいたのに先生方のおかげで、あっという間にパンツになり、びっくり&感謝の気持ちでいっぱいです。
- 天気の良い日は外で給食などすごく素晴らしいあと感謝の気持ちでいっぱいになります。  
子どもの鼻水もこまめにふいてくださり、髪の毛もきれいに結んでくださったり、たくさん園児がいる中本当に良く見て下ってるなあ気づいてくださるなあ本当に感謝です。  
どの先生方も本当に子どもに対して優しく、笑顔でしっかりと対応してくださるので親として本当にうれしく思います。えいふく保育園に入園でき、本当に良かったと思っています。

さくらぐみ 保護者より

- 上の子どもそうでしたが、保育園に行きたくないなんて1度も言ったことがありません。それだけ我が子が先生達に安心して楽しく過ごしている証拠なのかなと思います。私の相談等も真剣に聞いて答えてくださるので、安心して子どもを預けることができます。いつも本当にありがとうございます。これからもよろしくお願いします。
- いつもお世話になります。園児先生はじめ他の保育士の先生方、とても親切でいつも感謝しております。ありがとうございます。お仕事が大変忙しく中、いつも笑顔で対応して下さるため、こども達、親としても安心して保育園に通うことができます。これからも頑張ってください。
- 連絡帳や出席の連絡、えんだより、週報、献立等すべてアプリに移行して頂けると助かります。ぜひ、ご検討ください。黄色い園かばんを購入して使っていますが、正直必要かなと思います。  
お弁当や連絡帳を入れるのは各自持参やリュックで十分ではないでしょうか。必要性を全く感じていません。保育園の先生方におかれましてはいつも笑顔で接して頂き感謝しております。  
ありがとうございます。来年度もよろしくお願いします。
- 降園の時の園での様子を教えてくれる時が大好きです。安心して仕事ができます。ありがとうございますでいっぱいです。
- 子どもにいつも笑顔で優しく接して下さり、安心して保育園で過ごすことができました。ありがとうございました。

自由記入欄(園に対する意見・要望、お気づきのこと、園の努力点やよいところなど)

さくらぐみ 保護者より

○いつもお世話になり、ありがとうございます。毎回かわいい製作や衣装、お絵描き遊びの工夫など子どもの成長をうれしく感じ、とても楽しみにしています。でも、先生方ご無理をなさらず、お給食もたくさん食べるようで毎日ありがとうございます。

ゆりぐみ 保護者より

○先生と子どもの距離感がとてもいいなと思います。1日のほとんどの時間を保育園で過ごしていますが、お迎えの時に1日の様子をきちんと教えて頂ける事、子どもの成長や何かできるようになると保護者と一緒に喜んでもらえる事、悩みも相談にのって頂いたり子どものみならず、保護者対応までしていただいて本当にありがたいです。日常のあいさつ、言葉等のしつけ、姿勢まで対応して頂いて本当に感謝です。いつもありがとうございます。

○相談ごとに対してすぐに対応、すぐに報告してくださいました。お忙しい中、本当にありがとうございます。

○卒園時やサイズアウトした体操服、帽子、スモック等使用感はありますが捨てるのもったいないのでどうにか役だてませんか？

○毎日丁寧に保育してくださり、ありがとうございます。楽しい行事も多く、初めての経験をたくさんさせていただいて感謝の気持ちでいっぱいです。

○いつもお世話になりありがとうございます。途中入園でクラスになじめるか心配もありましたが、毎日楽しくすごしていて安心しています。お迎えの時に今日の様子を教えていただくのもとてもありがたく思っています。どの先生方も優しく子ども達と接してくださっているので子どもも先生方が大好きなようです。

2点要望なのですが夏特に外遊びの後には着替えをさせてもらえると嬉しいです。洗濯が大変でしたら、そのまま返却でも全くかまいません。お誕生会は該当時の保護者の参観が可能になるととてもうれしいです。(通ったことのある3園が見に行けてとてもうれしかったので何のお構いもいらず後ろから見学で十分です。よかったらご検討ください。

○子どもも毎日楽しく通っており、先生方をやさしいと言っており、安心して子どもを預けることができます。園の散歩で色々と学んでいるみたいで道端でお地藏様を見つけると手を合わせて礼をするなど色々なことを急にできるようになっておどろいています。

ばらぐみ 保護者より

○6年間ありがとうございました。親子ともに楽しく過ごせました。

○園生活でいろんな経験をさせてもらってありがとうございます。おかげさまで毎日元気に通えました。園での遊び、給食がとても楽しいようです。

ばらぐみ 保護者より

- 保育園が大好きで行きたくないという日はありませんでした。毎日園でのできごとを楽しそうに話してくれる姿から安心して預けることができました。子どもをえいふく保育園に預けることができよかったです。1～6才まで子どもにとっても親にとっても素敵な時間を過ごさせて頂きありがとうございました。
- お世話になっております。毎日楽しかったと帰宅する息子です。先生方が優しく笑顔で接して下さるので楽しく過ごせているんだと思います。毎日ありがとうございます。給食もすごくおいしいと言っております。残り少ない保育園生活ですがどうぞよろしくお願い致します。
- 子ども2人ともえいふく保育園に入ることができて本当に良かったと感じています。園の雰囲気がよく、行事も多く、先生方がたくさん子ども達とコミュニケーションをとってくれてとても良い保育園だと思います。
- 給食に対して季節に応じたおかずやおやつを提供してもらえ、こどもが季節を関してくれるきっかけになってくれて感謝しかないです。また、給食日より子どもが好きなおかず等をのせてくれるためありがたいです。
- 約6年半、お世話になりました。先生方はいつも笑顔で挨拶してくださり、気持ちよかったです。子ども達からも保育園や先生達が好きと伝わってくるのが一番安心できました。そして何より卒園した兄に「おかえり」と迎えてくださった事がうれしかったです。色々ご迷惑おかけしましたが、先生方には感謝しています。えいふく保育園でよかったです。ありがとうございました。
- 上の子の時から11年間お世話になりました。最初は子どもの様子がかからないことが不安でした。お迎えの時にその日のエピソードを先生方が笑顔で話してくださり、徐々に不安がなくなっていったのを覚えています。先生方は皆いつも笑顔で挨拶してくださるのも最初のことからずっとうれしく感じていました。途中でコロナが流行りだして、行事のスタイルがいろいろ変更になりましたが、それがなくても駐車場の混雑や坂道の往来などについても改善を重ねられていると感じていました。子ども達のため、保護者のためにありがとうございます。良い保育園に入園できて、本当に良かったと思います。11年分の感謝をこめてお世話になりました。ありがとうございました。(親も卒園が寂しいです)
- 毎日子どもの様子を伝えて頂き、園での子どもの様子がよくわかりました。
- 子どもの楽しは親も楽しみにしています。先生達のきつさもわかりますが親子遠足やスペシャルDAY(親参加)は負担が少ないと思うので実施してほしいです。